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Fachschaftsprotokoll vom 2025 - 07 - 16

Protokollmensch: njosting

Liste von Teilnehmenden: nleopold, tfalk, jseger, fharenberg,jmatzat,fkhayata ,fweinekoetter,
yrehberger,mbeckmann, rcolani, mwiebusch

Post

TODOs

Digialer Kiosk - niklas ist nicht da

Start GleiKo Vortrag

Themenspeicher

Informatik Verbesserungen (gunterholzer) - gunterholzer ist nicht da

TOPS

Wichtige Themen NICHT als XMit (mbeckmann, mwiebusch) - es sollen keine wichtigen Themen, die
länger schon bekannt sind, auf den letzten Drücker als XMit abgearbeitet werden - XMits sind sinnvoll
aber keine wichtigen Themen spontan einschieben sondern als TOP abarbeiten

BeKo (jmatzat) - ein geplanter Vortrag fällt aus, man brauch also nur einen freiwilligen - njosting
eingetragen zum abholen

Berricht von Rektor Taff(fweinekoetter) - hat sich verschoben wegen Unkuerzbar Mitteilungen - das
Rektorrat hat sich dagegen endschieden die Einladung zu dieser Veranstaltung anzunehmen (anders
als zum Beispiel Berlin) mit der Begründung die genauen Zahlen würden noch kommen - mehr
Informationen wurden angeküdigt in zwei Wochen (vor zwei Wochen) - Sowi/Powi/Soziologi Faschaft
bringt Fragen an Rektorrat bezüglich Awarness - Stellen nahe, Argumente beider Seiten ähnlich zu der
Rektor Taff vor einem Jahr - nicht wirklich Veränderung - Neubauabschnitt wird kritisert, sei nicht
wirklich barrierefrei (man kann sich selber aussperren, wenn man Türöffner benutzen muss, usw.) -
Vorschlag für Unisextoilletten wird nahe gebracht, Rektorrat sagt das sei nicht machbar, es müsse die
gleiche Anzahl an Toilletten für Geschlechter geben - Wiwi Fachschaft meldet sich, das Kürzungen
schon früher eintreten und die Faschaft finanziell jetzt schon sparen muss, daraufhin wurden die
finanziellen Endscheidungen der Wiwi - Faschaft kritisert - Stellungnahme der Studierenden wird
eingefordert das sie beteiligt waren am Prozess - Frage kommt auf ob das Rektorrat nicht die
Stellungnahme nutzen könnte um die Studierenden unter Druck zu setzen, ist als nicht warscheinlich
klargestellt

Kühlschrank (fharenberg) - endweder fixen oder ersetzen - Asta zahlt neuen Kühlschrank? (bestimmt)
- Idee, Dichtung erneuern - fharenberg kümmert sich um Dichtung
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FaKo Berricht (fweinekoetter) - Nebel ist zurückgetretten - gab Konflikt - auf FaKo wurd Berricht
verlesen, wohl nicht alzu viel Inhalt - Nebel meint die Fakultät wäre nicht geeint, und würde keinen
guten Eindruck machen, sein Arbeit der letzten 6 Jahre (!) wäre zunichte gemacht worden - NWI
Studiengangs Kordinator ist somit erstmal ein Misterium - paar Sachen die schon geklärt waren sind
durchgewunken worden: keine Einschreibung in den höheren Bio - Master mehr möglcih, Lehrexport
umstrukturiert(jetzt 15 lp möglich) - Änderung bei Naturwissenschaftlicher Informatik (soll
aufgesplittet werden) - Prüfungsauschlss der Informatik hat eine neue E - learning beaauftragte - Fr.
Rosental ist heute zum 2. mal an der Uni zur Verhandlung von Berufungsverfahren in de Bioinformatik
- parallel and distributet Computing soll ab WISE 2025/26 schon umgesetzt werden -
Berufungskommision der Bioinformatik neubesetzt - Nebel muss noch in Gremien ersetzt werden
(Änderungen werden kommen) - Pfr. Hodin ist im nächsten SOSE nicht da und das Verfahren wurde
eingeforhren -Rektorrad hat Vorgeschlagen eine Senior Professur auszustellen für Prf. G. Engels , der
nichts mit unserer Fak nichts zu tun hat, aber Geld kommt vom Rektorrat (sollte also keine andern
Profesuren streitig machen, hopefuly) - Promotionen wurden paar beschlossen und die nächste
Beschliesung ist im September Wahlergebnisse: - Platz: 1 Sina 2 mbackmann 3 jmatzad 4 nwels 5
rcolani - Wahlergebisse verwirrend weil

Vorschalg fürs schwaze Brett auf Discord (jmazatd) - Bundesregierung möchte Registerliste für
Transmenschen umsetzen, es gibt eine Petition von „WeAct“ - Vorschlag angenommen, wird
durchgesetzt

X-Mits
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